



## Monreal mete reversa por segunda vez tras regaño de Sheinbaum; esta vez en su pleito con Adán Augusto

Por segunda vez en un mes, **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, dio un paso atrás tras un nuevo regaño público de la presidenta Claudia Sheinbaum.



Esta vez se replegó luego de que el viernes pasado respondió a las acusaciones de Adán Augusto López, coordinador de Morena en el Senado, de “dos negocitos añejos” en la Cámara Alta que suman 150 millones de pesos, por lo que anunció que presentará las denuncias correspondientes.

“A pesar de haber sido calumniado o atacado, no voy a hacer nada que afecte la unidad del movimiento”, dijo Monreal, aunque subrayó después, “no cambio mi opinión sobre eso y mi posición sobre eso, que quedó claramente establecido ese mismo día”.



En respuesta a Adán Augusto López, el líder de los diputados de Morena dijo el viernes en sus redes que los infundios y perversiones provienen ahora de los correligionarios, además de que lo calificó como un “teatro que se va a caer”.

Luego de confirmar que va a escuchar “la voz fuerte de la presidenta”, se le preguntó si va a dejar pasar las acusaciones y subrayó que “hay que dirimir, hay que conciliar y hay que aclarar”.

“Estoy de acuerdo en eso y yo lo único que digo es que para mí la palabra de la presidenta tiene mucho peso y sí hago caso de sus sugerencias y atiendo sus recomendaciones, porque somos parte de un movimiento y la única manera de continuar con el proceso de transformación que vive México es con la unidad”, apuntó.

“Yo no voy a entrar a una polémica, a una disputa personal con el senador Adán Augusto, porque afectamos como ya lo afectamos al movimiento”, indicó.

"Se hablaba incluso que hoy iba a ir usted al Senado para hablar allá con Adán Augusto", preguntó una reportera.

“No, ni lo mande Dios. No, porque en el Senado hay gente de mucho nivel. Yo tengo mucho cariño por el Senado, pero casi no me gusta retornar, quiero mucho a los trabajadores, a los senadores, pero siempre cuando va uno a esos lugares que ya ocupó, siempre generas polémica y por eso, no”, destacó.

El pasado 13 de noviembre, luego de darse a conocer que acostumbra trasladarse en helicóptero, Monreal Ávila respondió en entrevista: “No soy hipócrita, me van a ver seguido”.

Aunque dos días después, luego de que la presidente Sheinbaum respondió en conferencia de prensa que los integrantes de la 4T deben tener una vida austera, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados ofreció una disculpa a los simpatizantes de Morena que "se sintieron lastimados u ofendidos".



Este lunes circuló la versión de que los legisladores Monreal y López Hernández se reunirían con Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Gobernación para tratar de dirimir sus diferencias en privado, aunque el líder de los diputados de Morena reiteró que no se encontró la funcionaria federal, ni con el coordinador en el Senado, porque sostuvo otras reuniones de trabajo.

Ante las versiones en su bancada de que solicitará licencia en los próximos días y, por tanto, dejaría la coordinación de Morena, dijo que “como hombre y como servidor público nunca he estado casado indisolublemente con los puestos públicos”.

“Entonces, en cualquier momento, uno deja su responsabilidad, en cualquier momento, en un año, dos años, tres años. No he pensado en dejarlo. Y eso es un rumor que no había escuchado”, aclaró.

"Está fuerte el rumor", insistió una reportera.

“Está fuerte, dice que está fuerte. Está bien, pero no tengo problemas, no tengo problema, yo soy un hombre feliz, trato de ser feliz con lo que soy y tengo mucho trabajo aquí o fuera de aquí. De verdad que no, eso no me quita el sueño”, resaltó.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/16/monreal-mete-reversa-por-segunda-vez-tras-regano-de-sheinbaum-esta-vez-en-su-pleito-con-adan-augusto-130720.html>